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На имя городского головы поступило уже несколько писем, подписанных  более, чем
50-ю перевозчиками, с обращением повысить стоимость проезда до  3,5 грн. Об этом
сегодня, 31 января, заявил на пресс-конференции сам Евгений Клеп.      
  "Ни для кого не секрет, что в Горловке существуют рентабельные и нерентабельные
маршруты, вынуждающие перевозчиков минимизировать свои расходы, но повлиять на
деятельность частных предпринимателей довольно-таки тяжело, потому как со стороны
городского совета контроль над соблюдением графиков и количеством техники
практически невозможен. Что касается дисциплины водителей и перевозчиков, то за
нарушение договоров в течение прошлого года были сняты с маршрутов более 60-ти
автобусов, но наказать всех просто невозможно, так что если есть факты нарушений, их
необходимо документировать и обращаться в исполком.

Решением проблемы станет создание единой автоматизированной диспетчерской
службы, которая позволит отслеживать в онлайн-режиме количество подвижного
состава на маршрутах города, а также создание муниципального автобусного парка. На
сегодняшний день на мое имя поступило уже несколько писем, подписанных более чем
50-ю перевозчиками, с обращением повысить стоимость проезда до 3,5 грн. Наша задача
состоит в том, чтобы в рамках закона и сегодняшней экономической обстановки в стране,
не допустить повышения тарифов и, сообща, найти выход из сложившейся ситуации", -
отметил управленец.
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